



Entrevista / Héctor Saúl Téllez (Diputado – PAN)

(MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- “Es una desgracia, es realmente inaudito que el pasado viernes no se nos haya presentado un dictamen que ya trajera un contenido sobre un fondo específico para la reconstrucción, para ayudar a los damnificados en Acapulco. Ya han pasado 12 días de la tragedia y al día de hoy, Morena y el gobierno no han puesto en el presupuesto para 2024 ni un solo peso, ni una sola propuesta sobre la mesa para ir conociendo cómo se va a desglosar precisamente este apoyo para 2024. Acción Nacional ya puso una propuesta seria sobre la mesa, una propuesta viable en donde pretendemos en una primera instancia, tener hasta 100 mil millones de pesos si recortamos tan solo el 30 por ciento de las megaobras y después complementarlos con 15 mil millones de pesos más, con un ajuste a los gastos de operación que tiene el propio gobierno”.

<https://drive.google.com/file/d/1oBjREN8IEHn2lhVk6O1z-lr82GRPeNZS/view>